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                           VERBALE 

																																																		SEDUTA	DEL	14/02/2024

(Redatto	 ai	 sensi	 dell’art.	 32	 Regolamento	 del	 Consiglio	 Comunale	 e	 degli	 altri	 organi

istituzionali)

L’anno  2023  (duemilaventiquattro) il  giorno  14  (quattordici   )  del  mese di  febbraio,  alle  ore

14:30,  la Commissione 7  è convocata, in sede referente come previsto dall’Art 23 del

Regolamento del Consiglio Comunale .

con il seguente ordine dei lavori:

� Comunicazioni della Presidente.

� Audizione dell’Associazione “Amicizia e Cultura donne Italia Cina”. Saranno presenti 

collegate telematicamente la Presidente Dott.ssa Lin Hongyu e  la Consigliera Dott.ssa 

Monica Ciuffi.

� Varie ed eventuali

Per la Commissione 7 alle ore 14:30 sono presenti: Bianchi, Bundu, Santarelli; alle 14:31 

Bussolin;alle 14:32 Rufilli e Tani;alle 14:35 Sparavigna. 

Conduce la segreteria della Commissione 7 Serena Peccianti.

Sono Presenti come ospiti la Presidente Dott.ssa Lin Hongyu e  la Consigliera Dott.ssa Monica 

Ciuffi dell’Associazione “Amicizia e Cultura donne Italia Cina”Amicizia e la Consigliera Dott.ssa

Silvana Franchini.

Alle 14:37 la Presidente chiede alla Segretaria di fare l’appello. Sono presenti collegati 

telematicamente i seguenti Consiglieri/e

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

Presidente Donata Bianchi

Vice Presidente Antonella Bundu

Componente Michela Monaco

Componente Mirco Rufilli

Componente Luca Santarelli

Componente Laura Sparavigna

Componente Luca Tani



La Presidente Presidente Bianchi apre la seduta alle ore 14:37. Illustra l’ordine dei

lavori della seduta e presenta le ospiti.

Ricorda  il  percorso  svolto  dalla  Commissione  di  audizione  dei  rappresentati  di  alcune  delle

molteplici  comunità.  Le  comunità  di  nazionalità  straniera  corrispondono  a  oltre  il  16%  della

popolazione residente a Firenze e la comunità cinese e la terza comunità in ordine di importanza

sulla popolazione generale, con presenze molto diversificate sui nostri quartieri.

Prende  la  parola  la  Presidente   Dott.ssa  Lin  Hongyu  presenta  le  attività  culturali,  sociali  e

artistiche  dell’associazione costituita l’anno scorso, auspicando infine un aiuto concreto da parte

del Comune.

La Presidente  Bianchi  ringrazia  e  da la  parola  alla Dott.ssa  Ciuffi  che  spiega  che  ha aderito

all’associazione per la seria volontà di essa di creare un ponte tra le due culture cinese e italiana.

Ha proposto di aprire un canale di formazione per chi frequenta una scuola, bambini e ragazzi, con

corsi pomeridiani di alfabetizzazione e supporto ai compiti. 

La  Presidente  Bianchi  ringrazia  e  da  la  parola  alla  Dott.ssa  Franchini,  che  dice  di  voler

coinvolgere le signore ex imprenditrici  dell’associazione  per  un loro inserimento nella  società

italiana.  Prima  non  avevano  tempo,  non  si  sono  mai  inserite  prima.  

La sua collaborazione all’associazione è proprio questa, un inserimento linguistico e sociale nel

contesto della società italiana.

La Presidente Bianchi dice che hanno due obiettivi: percorsi educativi per i bambini che nascono

in famiglie  cinesi,  dall’altro  facilitare  processi  di  cittadinanza  attiva  a  donne  cinesi.  Cosa  ha

prodotto questa mancanza di integrazione delle donne adulte?

La dott.ssa Franchini risponde che sono state assorbite dal lavoro, alcune di loro non conoscevano

neanche i loro diritti tipo la maternità, ora sono abbienti hanno voglia di riscattarsi avendo  tempo

per dedicarsi ad altre attività e vogliono quindi  integrarsi.

Risponde la Presidente  Dott.ssa Lin Hongyu dicendo che nell'associazione ci sono anche donne

giovani che hanno frequentato l'università che hanno voglia di integrarsi. 

L'associazione ha come obbiettivi promuovere scambi culturali e artistici, rafforzare l'amicizia ,

partecipare alla vita sociale.  Mancano tuttavia le persone in grado di indirizzare le persone.  

La Presidente Bianchi da  la parola  alla  Vice Preidente Bundu la  quale ribadisce  l'importanza

dell'accoglienza di una comunità fortemente presente nel territorio. 

Alle 14:58 si disconnette il Consigliere Santarelli.



La Presidente Bianchi domanda alla componente italiana dell'associazione  quale sia secondo loro

la difficoltà di un/una  fiorentino per entrare in contatto con tale comunità. 

Risponde la dott.ssa Monica Ciuffi dicendo che non ha riscontrato grosse difficoltà ma dobbiamo

tuttavia fare un passo avanti da parte italiana.

Alle 15:20 si disconentte telematicamente la Consigliera Bundu.

Prende la parola la dott.ssa Silvana Franchini che spiega l'esperienza di suo figlio in Cina. Occorre

sfatare l'idea del Cinese che ci toglie il lavoro.  Esistono ancora tanti pregiudizi. 

La Presidente Bianchi domanda  alla  Dott.ssa Lin Hongyu cosa è mancato da parte del Comune di

Firenze  in  questi  anni.  Un  elemento  importante  è  il  mancato  coinvolgimento  politico,   Cita

l'esempio  di  come  hanno  affrontato  e  risolto  nel  comune  di  Campi  Bisenzio  il  problema

dell'assenteismo scolastico  dei ragazzi cinesi. 

Prende la  parola il  Consigliare Bussolini  dicendo che la  percentuale  di  cinesi  non è altissima

rispetto agli altri stranieri. Cita uno sportello specifico attivato dal Comune proprio per i cinesi. Il

sentire comune è quello che la comunità cinese si auto isoli da sé. 

La  Dott.ssa  Lin Hongyu risponde che  nel  comune di   Campi  è  già  iniziata  da tempo questa

partecipazione politica. Spiega la differenza a livello politico con la Cina e le differenze tra gruppi

di cinesi di diversa provenienza. E come alcuni gruppi sono stati discriminati qui in Italia.

La Presidente Bianchi prende la parola ringraziando la Presidente  Lin Hongyu. augurando buon

capodanno Cinese. La seduta viene dichiarata chiusa alle ore 15 e 37.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri /e :

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

Presidente Donata Bianchi

Vice Presidente Antonella Bundu

Componente Michela Monaco

Componente Mirco Rufilli

Componente Luca Santarelli

Componente Laura Sparavigna

Componente Luca Tani

Verbale letto ed approvato nella seduta del 12/04/2024

La Segretaria                                                                                  La Presidente 

Serena Peccianti                                                                             Donata Bianchi                                


